

Recogen firmas para solicitar más aulas de estudio en Barakaldo

Más de treinta estudiantes se movilizan ante la saturación de las actuales

Barakaldo. Cuando se acercan los exámenes, las salas de estudio se convierten en el mejor refugio del estudiante para hallar la concentración. El silencio y mantenerse lejos de las distracciones son buenos aliados para hincar los codos. Pero en Barakaldo, las dos salas que se habilitan para el estudio en la biblioteca central no son suficientes. Así lo aseguran quienes lo sufren en primera persona, que han iniciado una campaña de recogida de firmas para pedir al Ayuntamiento 'que amplíe el horario' de las mismas 'y habilite más salas' para poder estudiar. La iniciativa ya ha recibido más de una treintena de apoyos.

La demanda se centra en la biblioteca central de la localidad fabril, que cuenta con dos salas de estudio, es decir, espacio para aproximadamente 150 personas. Las aulas de estudio se mantienen operativas los sábados, de 9.00 a 14.00 horas, y en época de exámenes también los domingos en el mismo horario. Son muchos los estudiantes que se acercan hasta las instalaciones, sobre todo cuando se aproximan los exámenes universitarios. Y lo que se encuentran son salas a rebosar, a tenor del texto que reza en la iniciativa puesta en marcha a través de la plataforma change.org. 'Los estudiantes afrontan difíciles situaciones para conseguir sitio donde estudiar', subrayan. 'Las salas están a rebosar y la gente opta por dejar los folios en las mesas a modo de seguro', describen los usuarios.

Habilitar dos salas más La oferta de salas resulta, a los que apoyan esta recogida de firmas, insuficiente 'para un municipio que cuenta con más de 100.000 habitantes'. Por ese motivo, proponen al Ayuntamiento fabril una solución para el hacinamiento al que se enfrentan cuando acuden a estudiar a la biblioteca central. Y es que las instalaciones cuentan con dos salas más 'destinadas a consultar y leer libros y periódicos de la misma biblioteca' que, denuncian, 'casi siempre están vacías, pero en las que no dejan estudiar'. Precisamente, esta propuesta ya ha sido presentada al equipo de gobierno por parte del PP y aprobada en el pleno con el rechazo de los socialistas. En lugar de habilitar estas dos salas más, el Consistorio ha habilitado a lo largo del año aulas de estudio en los colegios de J. R. Jiménez; El Pilar; Larrea; la biblioteca del colegio Gurutzeta, y la gaztebulgoa. La apertura de estas salas permitiría el estudio a unas 30 personas más, mientras que habilitar las aulas de lectura de la biblioteca central permitiría ampliar 75 plazas de estudio adicionales.